



12月16日幌向小学校で行われた中学生によるハンドベルの演奏に、たいようぐみのこどもたちが参加しました。たのしい時間を過ごすことができた様子で、園内では、こどもたちの奏でるハンドベルの音が響きわたりました。

卒園まであと3か月となりました。

発表会では、みんなで話し合いながら作り上げ、気持ちを一つにして発表することができました。

現在は、自分たちで卒園式を作り上げるために、考えたり、話し合う姿がみられています。一人ひとりが「やりたいこと」を考え、思いを伝え合い、みんなで実現できるように、あたたかく見守っていきたいと思います。

令和8年度の行事予定について

令和8年度の行事予定につきましては、現在、全体行事を中心に見直しを進めております。詳細が決まりましたら、1月末の園だよりにてお知らせいたします。

児童発達支援・放課後等デイサービス事業について

このたび、児童発達支援・放課後等デイサービス事業「Donokomo」の建物が完成しました。

1対1や小集団で、じっくりとかかわる場所、お子さんの発達について相談できる場所として、令和8年4月スタートを予定しています。くわしい内容につきましては、別紙をご覧ください。

また、2月から室内をご案内できる予定です。

随時、ご相談をお受けいたします。お気軽に声をかけてください。

Donokomo担当：細越澤



幼稚園部 2学期終了

日々の生活や行事を通して、成長した姿をみせてくださいました。

冬休み中も体調に気をつけて、元気に過ごしてください。

